

# Miss Intercontinental bei eva k.

Ganz besondere Gäste konnte Eva Kapellmann in ihrem Schuhgeschäft eva k. am Kirhhörder Berg 7 begrüßen. »Schöne Frauen passen zu schönen Schuhen«, so kommentierte sie den Besuch der 27 schönsten Frauen der Welt. Im Rahmen ihrer Promotions-tour waren die Kandidatinnen für den Titel der »Miss Intercontinental« auch einige Tage in Dortmund und wohnten im Holiday Inn Crowne Plaza an der Buschmühle. Als Eva Kapellmann

erfuhr, dass die Schönheitsköniginnen aus der ganzen Welt einen Besuch in ihrem exklusiven Schuhgeschäft in Kirhhörde planten, freute sie sich riesig. So blieb es natürlich nicht bei einem »schlichten« Einkaufsbummel, sondern es wurde gleich ein Sektempfang mit italienischen Köstlichkeiten organisiert. In lockerer und angeregter Atmosphäre informierten sich die jungen Damen ganz nebenbei auch noch über die neueste Schuhmode aus Italien.

Übrigens: Einige Tage nach ihrem Besuch in Kirhhörde konnte die deutsche Teilnehmerin das Rennen für sich entscheiden. Sabrina Schepmann (18) aus Berlin wurde von einer internationalen Jury in Kaiserslautern zur »Miss Intercontinental« gekürt. Damit hat sie einen Titel errungen, der vor ihr schon vielen schönen Frauen zu großer Popularität verholfen hat. Unter anderem gehörte auch Verona Feldbusch zu den Siegerinnen des Wettbewerbs.



Da staunten die Kirhhörder nicht schlecht, als die 27 schönsten Frauen der Welt bei Eva k. im Schuhgeschäft in Kirhhörde zu Besuch waren.